



# Homes

## French Sentence List

### Master a language for free with Ablas

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/>	English	French
<input type="checkbox"/>	The property offers stylish, high quality accommodation that is also of a good size.	La propriété offre un hébergement élégant et de haute qualité qui est également de bonne taille.
<input type="checkbox"/>	The floor of the dining room will be covered with carpet by next weekend.	Le sol de la salle à manger sera recouvert de moquette d'ici le week-end prochain.
<input type="checkbox"/>	Instead of immediately reaching for the light switch, open a curtain or the blinds and let some daylight in.	Au lieu d'atteindre immédiatement l'interrupteur d'éclairage, ouvrez un rideau ou les stores et laissez entrer un peu de lumière du jour.
<input type="checkbox"/>	She walked over to the small desk and rustled around for the complimentary paper and pen.	Elle se dirigea vers le petit bureau et bruissa pour le papier et le stylo gratuits.
<input type="checkbox"/>	Alex had provided the money to remodel the home, but insisted that it stay in her name only.	Alex avait fourni l'argent pour rénover la maison, mais a insisté pour qu'elle ne reste qu'en son nom.
<input type="checkbox"/>	The girl grew tired of trying to get her attention and finally went to her room to play.	La fille s'est lassée d'essayer d'attirer son attention et est finalement allée dans sa chambre pour jouer.
<input type="checkbox"/>	The washing machine and tumble dryer are housed in a separate utility room.	La machine à laver et le sèche-linge sont logés dans une buanderie séparée.
<input type="checkbox"/>	For instance, not having a washing machine is not much of an inconvenience when everyone goes to a local launderette.	Par exemple, ne pas avoir de machine à laver n'est pas vraiment un inconvénient lorsque tout le monde va à une laverie locale.